

WARTA

Danrem Bhaskara Jaya Berikan Arahannya tentang Arif Menyikapi Era Digitalisasi kepada Prajurit dan PNS

N. Wijanarko - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Aug 8, 2022 - 14:07



SURABAYA.- Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. memberikan arahan kepada Prajurit dan PNS tentang bersikap Arif dalam menyikapi Era Digitalisasi saat ini, pada Jam Komandan di



Dalam pengarahannya Danrem mengatakan, "Era Digitalisasi saat ini mempermudah semua orang mengakses berbagai informasi dari berbagai belahan dunia dengan cepat, namun demikian ada segi positif dan negatifnya tergantung bagaimana kita mensikapinya. Segi positif dari media sosial antara lain sebagai sarana menambah Ilmu pengetahuan dan teknologi, Sosbud, menjalankan bisnis online, pencitraan, mendekatkan yang jauh, e-book, jendela dunia dan menambah wawasan yang semua akan membentuk kemajuan keluarga, organisasi dan negara sehingga terwujud keadilan dan kemakmuran".



"Segi negatif dari media sosial antara lain pornografi, hoax, ujaran kebencian, pembunuhan karakter, fitnah, black campaign, menjauhkan yang dekat, judi online, hacking, penipuan dan anti sosial. Apabila kita salah dalam menggunakan media sosial maka akan merugikan diri sendiri, keluarga, satuan dan organisasi". tambah Danrem.

Selanjutnya orang nomor satu di Korem 084/Bhaskara Jaya menambahkan dalam arahannya, "Keluarga sangat berperan dalam mendukung kesuksesan suami dan keluarga, maka jaga dan bina keharmonisan keluarga, beri tauladan yang baik kepada anak dan anggota keluarga lainnya. Keluarga juga berperan mencegah masuknya pengaruh masuknya ajaran ekstrim dan radikal kepada anak. Implementasikan rasa syukur dengan menerapkan pola hidup sehat serta hindari kebohongan karena dengan berbohong seseorang akan terjebak dalam fitnah". tegas Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M.

Hadir pada kesempatan tersebut Kasrem 084/BJ, Kasiren, para Kasi Kasrem, Dandim Jajaran kota Surabaya, Dandim 0816/Sidoarjo, Dandim 0817/Gresik, para Pamen, Pama Korem 084/BJ. (Penrem84)